

De violentes tornades font au moins 23 morts au Tennessee



Washington, 4 mars, (RHC).- De violentes tornades ont fait au moins 23 morts au Tennessee, notamment dans la région de Nashville. La force des vents a provoqué de nombreux dégâts et privé des dizaines de milliers de personnes du service électrique.

Les secours se sont activés à la recherche de rescapés et de personnes disparues, a affirmé mardi à l'AFP un responsable de l'Agence de gestion des urgences du Tennessee (TEMA). Le bilan des tempêtes qui ont frappé cet État du sud-est du pays dans la nuit, et qui est jusqu'ici de 23 personnes décédées, risque donc de s'alourdir.

Avec AFP

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/216002-de-violentes-tornades-font-au-moins-23-morts-au-tennessee>



Radio Habana Cuba